

Mittlerweile ist der Planfeststellungsbeschluss für den Radweg von Sillenstede nach Sengwarden rechtskräftig geworden. In einem Gespräch mit der Nds. Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr sowie der Stadt Wilhelmshaven wurde zwischenzeitlich das weitere Vorgehen besprochen.

Danach sollen in den nächsten Wochen und Monaten die Grunderwerbsverhandlungen abgeschlossen werden, so dass nach entsprechender Ausschreibung mit dem Bau spätestens Anfang 2022 begonnen werden kann. Voraussetzung hierfür ist, dass der Grunderwerb reibungslos vonstattengeht. BM Böhling appelliert daher an die Grundeigentümer\*innen, die erforderlichen Flächen zur Verfügung zu stellen, damit der von den Bürgerinnen und Bürgern in Sillenstede und Sengwarden seit vielen Jahren gewünschte Radweg nunmehr auch zügig realisiert werden kann.

Die von der Stadt Schortens getätigten finanziellen Aufwendungen für den bereits fertig gestellten Radweg vom Ortsausgang bis zur Einmündung des Gewerbegebietes werden auf die entstehenden Kosten angerechnet.